



En punto

467.2

Profecías del fin del mundo se cumplen hoy a mediodía

El fin del planeta flotará este mediodía como tema central, al realizarse el lanzamiento del libro "Profecías del fin del mundo", escrito por el jefe de suplementos del diario "El Mercurio", Manuel San Martín, junto a María Teresa Diez.

La obra, de 217 páginas y 17 capítulos, resume todo lo que se ha dicho y escrito sobre el final de la vida en la humanidad, desde los tiempos bíblicos hasta nuestros días.

Muestra las profecías bíblicas, las predicciones de Nostradamus, la norteamericana Jean Dixon (quien predijo el asesinato de John Kennedy), lo oculto en los escritos sobre la gran Pirámide de Cheops y una serie de documentos sobre el punto, señalado en textos de diversas religiones antiguas y modernas.

La ceremonia se efectuará en el Centro Artístico "Los Arcos de Bellavista".

San Martín, un excelente periodista y bastante experto en ajedrez, dio los toques finales al trabajo de recopilación de la obra, que trata de un tema que apasiona de manera sistemática a la humanidad.

Al respecto, el libro cuenta cómo ha recibido la humanidad las fechas declaradas anteriormente como el fin del mundo, y qué posibilidades habrían de evitar tal catástrofe en caso de producirse en una fecha cercana al año dos mil.

Tangencialmente con el tema central se plantean otros graves problemas que afronta la humanidad, tales como el aparecimiento del poder atómico y el SIDA.

10 junio
Sigo. 12-XI-1981, 17-4
000158046

Profecías del fin del mundo se cumplen hoy a mediodía [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Profecías del fin del mundo se cumplen hoy a mediodía [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)